



Nerea Nieto, la máxima anotadora con nueve tantos, en una acción de ataque frente a la jugadora del Porriño Inés Hernández, en el partido disputado ayer en La Arena. :: PALOMA UCHA

El Liberbank pisa fuerte

BALONMANO | DIVISIÓN DE HONOR FEMENINA

Las gijonesas, con Nerea y Cecilia estelares, se mantienen en lo más alto de la tabla, a la espera de los resultados de hoy, tras arrollar al Porriño

:: ALBERTO PIEDRA

GIJÓN. El Liberbank Gijón se muestra intratable. Ganó anoche en el Pabellón de La Arena, en su primera comparecencia ante su afición, al Porriño por una diferencia de once tantos (36-25). Lo hizo tras una segunda parte arrolladora, con un parcial de 16-2, que le mantiene en lo más alto de la tabla de la máxima categoría del balonmano femenino español con balance de 16 goles a favor tras los dos encuentros disputados.

Marcó las diferencias pronto el conjunto gijonés (7-3) gracias al acertado

36-25
LIBERBANK GIJÓN-PORRIÑO

Liberbank Gijón: Raquel, Aida (5, 1p), Marizza (4), Nerea Nieto (9, 1p); María González (2), Leticia Cobo (1), Raquel Caño (2) - siete inicial -, Fanny Ruiz, Lucía Alonso, Cecilia Cachedia (6, 2p), Laura Rivas (1), Marta Méndez (2), Shula (1), Natalia Montilla (3) y Nerea Calbón.

Porriño: Fátima Ayelén; Ana Cerqueira (2), Inés Hernández, Andrea, Alba (3), Anitha Espiñeira (2), Sandra Fernández (2) - siete inicial -, Begoña, Iasmín (2), Laura Magdalena (1), Aitana (3), Fatima (4), Alicia campo (3, 2p), Bárbara y Ana Fragua (2).

Marcador cada cinco minutos: 3-1, 6-3, 9-5, 15-9, 18-12, 20-13 (descanso), 22-13, 26-16, 27-18, 30-20, 33-21 y 36-25.

Árbitros: Raúl Oyarzun y Zaragueta Ruiz (Navarra). Excluyeron a las locales Nerea, Raquel Caño y Laura Rivas, y a las visitantes Inés Hernández, Aitana Santomé.

Incidencias: partido de la segunda jornada de la División de Honor femenina disputado en el Pabellón de La Arena. 300 espectadores.

de Aida y Nerea Nieto, momento en el que el técnico visitante pidió tiempo muerto. Los locales incurrieron en pequeños desajustes defensivos que pusieron a las gallegas a cuatro tantos (9-14). Pero ahí surgió la figura de Raquel, un muro para el Porriño. Así, las fabriles apretaron y, bajo la batuta de Marizza y Cecilia, se fueron al descanso siete tantos arriba (20-13).

Shula y Natalia no perdonaron tras reanudarse el partido y el Liberbank adquirió su máxima renta (22-13), que incrementó fácilmente con el paso de los minutos, sin que las gallegas pudiesen frenarle. Y es que las de Diego Lafuente hicieron un partido perfecto tanto en ataque como en defensa, con Natalia (9 tantos) y Cecilia (6), estelares, a las que se sumaron los destacados debuts de las juveniles Lucía y Calvón.

Ahora, el 'siete' gijonés, que ha protagonizado el mejor arranque en la élite, descansará dos semanas para visitar después pletórico de moral al Bera Bera, al que estuvo a punto de ganar recientemente en su torneo.

El BMG debuta en la pista del Carballal y el Siero y el Oviedo se miden entre sí

BALONMANO | DIVISIÓN DE HONOR PLATA

:: J. L. C.

GIJÓN. El Balonmano Gijón inicia la Liga de División de Honor Plata Femenina en la pista del Carballal de Vigo (18 horas). El gran reto del equipo gijonés será la permanencia. Una tarea que será complicada, aunque el nuevo técnico Raúl Vallejo, al igual que hizo en los dos cursos anteriores Rodri Llordén, intentará el milagro de continuar una campaña más en la misma categoría.

Y es que el BMG perdió a titulares como la meta Alba, Laura Rivas, Na-



Equipo del Balonmano Gijón para la nueva temporada, con su entrenador Raúl Vallejo a la izquierda. :: PALOMA UCHA

dege, Lucía Parajón, Odile Alonso, Cristina Ruiz y Paula Rodríguez.

La jornada de los equipos asturianos en la División de Honor Plata se completa con el partido de rivalidad regional entre el Siero y el Oviedo (18.30 horas). Las carbayones, que jugaron la fase de ascenso, son favoritas ante un conjunto poleso, que aspira a la permanencia.



La plantilla de La Carbayera, con sus técnicos Jorge y Alfredo. :: E. C.

La Carbayera desafía a la Segunda División B

FÚTBOL-SALA

El equipo gijonés, que se medirá mañana al O Esteo, regresa catorce años después a la categoría, que hoy inicia el Boal en Benavente

:: MONCHU MENÉNDEZ

GIJÓN. El Gijón Playas La Carbayera iniciará mañana ante el O Esteo gallego (12 horas, El Llano-Contrueces) una temporada ilusionante al ser la de su regreso a la Segunda División B. El conjunto gijonés consiguió el ascenso tras la renuncia de La Aldea de Tineo, campeón de la temporada pasada en el grupo de Tercera División nacional, y de esta manera vuelve a esta categoría catorce años después.

El salto supone una amplia renovación de la plantilla, con siete fichajes, y también un nuevo patro-

cinador como La Carbayera. Al frente del equipo continúa Jorge Vidal y su ayudante Alfredo, así como los jugadores Rubo, Tomi, Pablo, Isi, Kiki y Mario. Por su parte, el portero Jorge Bigotes (Villa de Candás), Saúl (Santiago de Sama), Dani (La Aldea Aldemaco), Gito (Cinco As), Manute (Santiago de Sama) y Mateo (La Isla de Siero) y David Barreales, que se recuperó de la grave lesión de ligamentos que le mantuvo en el dique seco la pasada temporada, son los nuevos refuerzos.

El técnico Vidal asegura que el reto, con el presupuesto más bajo de la categoría, será la permanencia.

El otro equipo asturiano de la categoría, el Boal, debuta hoy. Rinde visita al Atlético Benavente (19 horas, La Rosaleda). Como entrenador sigue Oli, que contará con los jugadores de la pasada temporada Fredi, Adri, Vilen y Santi, a los que se unen Gus (La Arena), Hugo (El Candil) Manu, Llamas (Soto del Barco) y Mon de su equipo filial.

MÁS DEPORTE

La I Copa Principado busca campeón

VOLEIBOL

:: R. D. El Ribadesella se enfrentará en su cancha a La Calzada y La Curtidora al Cangas de Onís en los duelos que abrirán la Copa Principado a las 11 horas. A las 17, el Grupo jugará contra el vencedor del primer choque, y Los Campos, contra el ganador del segundo. La final será mañana, a las 12.

LUCHA

:: R. D. Fernando Robles tomará el relevo de Carlos Gilabert en la sección de lucha libre olímpica del Grupo Covadonga. Robles, destacado luchador y entrenador en el San Lorenzo durante 30 años, llega con la ilusión de mantener el buen nivel de los grupistas en las citas nacionales e internacionales.

El Telecable juega dos partidos en Lisboa

HOCKEY SOBRE PATINES

:: R. D. El Telecable Hockey, que en la noche del jueves ganó al Cuenca Míneras (4-2), se enfrenta hoy, con la baja de Tasha lesionada, al Sporting de Portugal en Lisboa (19 horas) en un nuevo amistoso de cara al inicio de la OK Liga el día 21 en Matagrovejo ante el Bigues. Las fabriles jugarán mañana contra el Caco luso.

El Memorial Magdalena alcanza las semifinales

BOLOS

:: R. D. Javier Rivas y Sergio-Isidro serán las semifinales del 41 Memorial Magdalena de bolos, que se disputará en La Camocha los próximos jueves y viernes, respectivamente. De los últimos resultados del torneo destacó la victoria de Sergio sobre Pedro (10-4) y la de Isidro ante Laisardo (10-1).